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IL GENITIVO SASSONE 
 

In inglese si usa il genitivo sassone per indicare il possesso di una cosa o 

che rapporto c’è tra persone. Chiarisce di chi è una cosa,  Si costruisce 

così: 

1. Nome del possessore + ’S + cosa posseduta 

Ex. The English teacher’s surname is Scerbo 

Il cognome dell’insegnante d’inglese è Scerbo 

Ex. My mother’s bag is big 

La borsa di mia madre è grande 

 

2. I nomi plurali che terminano per “S”, mettono 

solo l’apostrofo “ ’ ” 

Ex. My parents’ house is yellow 

La casa dei miei genitori è gialla 

Ex. Her dogs’ tail is short 

La coda dei suoi cani è corta 

 

ATTENZIONE: Con i plurali IRREGOLARI spesso la regola non è 

valida se non terminano con la “S” 

Ex. The children’s room  

La camera dei bambini 

 

 



Prof.ssa Bosisio Laura e Scerbo M. G. 

 

 

3. Se i possessori sono due o più di due 

l’apostrofo S “’S” va sull’ultimo possessore 

 Ex. Luca and Giorgio’s book is red and white 

Il libro di Luca e Giorgio è rosso e bianco 

 

 

4. Quando più possessori possiedono qualche 

cosa separatamente, si aggiunge l’apostrofo S 

“’S” a ciascun possessore.  

 Ex. Mary’s and Susan’s rooms  

Le camere di Mary e Susan 


